

Seit geraumer Zeit ist die Reinigung und Sanierung des Innenraumes der Pfarrkirche von Röthis fällig. Die letzten Arbeiten dieser Art wurden im Jahre 2003 durchgeführt.

Im Einvernehmen mit dem Bundesdenkmalamt und der Diözese wurden Angebote eingeholt und Aufträge erteilt, sodass am 18. Mai mit den Arbeiten begonnen werden kann. Es ist unser Ziel, dass der Innenraum der Kirche mit Schulbeginn 2020/21 wieder in neuem Glanz erstrahlt. Bis dahin finden in der Kirche in Röthis **keine Gottesdienste** statt.

Während dieser Zeit sind die Bewohner von Röthis eingeladen, an den Gottesdiensten in Weiler teilzunehmen. Auch Jahrtags- und Begräbnismessen werden bis zum Ende der Bauarbeiten – unter den vorgeschriebenen Maßnahmen - in Weiler gehalten und auch über den YouTube-Kanal der Pfarre Weiler live übertragen.

Die Bauphase kann auch dazu dienen, die bereits bestehende gute Beziehung zwischen den beiden Pfarrern Weiler und Röthis weiterhin zu stärken.